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POLÍTICA ELECTORAL 

   
  
INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 

  
  

-      LOCALES 

  
  
LA CRÓNICA. 
“MODIFICARÁ INE FORMA DE TRABAJO TRAS CONTINGENCIA” 

MEXICALI,B.C.-La contingencia sanitaria por Covid-19 implementada en todo el país 
ha traído la necesidad de modificar la forma de trabajo en módulos del Instituto 
Nacional Electoral (INE), admitió la vocal ejecutiva del organismo en Baja California, 
María Luisa Flores Huerta. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Modificara-INE-forma-de-
trabajo-tras-contingencia-20200521-0015.html 

  
  
RADAR BC. 
“CONSEJEROS ELECTORALES BUSCAN RECUPERAR SU AGUINALDO” 

MEXICALI.- Con el propósito de garantizar su derecho a las prestaciones que marca 
la ley, entre ellas el aguinaldo, integrantes del Consejo General del Instituto Estatal 
Electoral de Baja California (IEEBC), discutirán una propuesta de reforma a la Ley 
Electoral para modificar la prohibición que interpuso el Congreso del Estado a la 
mencionada prestación. 
http://radarbc.com/index.php?mod=1&op=2&ver=14274&fil=8 

  
  
ZETA. 
“INCORPORARÁN CINCO PLAZAS ADMINISTRATIVAS AL SPEN EN MEXICALI” 

El Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC) autorizó 
cinco plazas administrativas al Servicio Profesional Electoral Nacional (SPEN), 
durante la sesión ordinaria realizada este 21 de mayo. 
https://zetatijuana.com/2020/05/incorporaran-cinco-plazas-administrativas-
al-spen-en-mexicali/ 
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-      NACIONALES 

  
  
EL UNIVERSAL. 
“TEPJF ALISTA AUDIENCIA SOBRE DESIGNACIÓN DE CONSEJEROS DEL INE” 

Se interpusieron ante la Sala Superior del TEPJF, 12 juicios ciudadanos tramitados 
por aspirantes que tras la etapa de examen no fueron considerados para seguir 
adelante en el proceso 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/politica/tepjf-alista-audiencia-sobre-
designacion-de-consejeros-del-ine 

  
  
LA JORNADA. 
“INSTALA INE COMITÉ PARA PREP DE ELECCIONES 2021” 

Ciudad de México. En el Instituto Nacional Electoral (INE) se instaló el Comité 
Técnico Asesor para el Programa de Resultados Electorales Preliminares 
(COTAPREP) del Proceso Electoral Federal 2020-2021, con lo cual, avanzan los 
trabajos preparatorios de los comicios. 
https://www.jornada.com.mx/ultimas/politica/2020/05/21/instala-ine-comite-
para-prep-de-elecciones-2021-4845.html 

  
   

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 

  
  

-      LOCALES 

  
  
RADAR BC. 
“AFECTARÁ MODIFICACIÓN DEL INICIO DEL PROCESO ELECTORAL A 
CANDIDATURAS INDEPENDIENTES” 

MEXICALI.- La modificación de tres meses en el inicio del proceso electoral de Baja 
California impactará negativamente a los ciudadanos que buscan una candidatura 
independientes y beneficiará a quienes buscarán la reelección, aseguró el 
representante del Partido de Movimiento Ciudadano (MC) ante el Instituto Estatal 
Electoral, Salvador Miguel de Loera Guardado. 
http://radarbc.com/index.php?mod=1&op=2&ver=14279&fil=8 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“BONILLA VALDEZ BUSCARÁ QUE MORENA CONTINÚE EN EL PODER”: ESPINOZA 

Tijuana.- Restarle fuerza al Partido Acción Nacional (PAN), he investigar casos de 
corrupción de empresarios y de ex funcionarios públicos son las estrategias que 
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podría tomar el actual gobernador Jaime Bonilla Valdez para que Morena continúe 
en el poder, dijo en entrevista el investigador de El Colegio de la Frontera Norte ( El 
Colef) Víctor Alejandro Espinoza Valle. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/bonilla-valdez-buscara-que-
morena-continue-en-el-poder-espinoza-5261500.html 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“MORENA DA LA ESPALDA A LOS MEXICALENSES EN TEMA DE LAS TARFAS 
ELÉCTRICAS” 

MEXICALI.- Con motivo de las altas temperaturas que se empezaron a sentir en 
Mexicali, y ante el confinamiento por la pandemia que ha obligado a miles de 
ciudadanos a permanecer en sus hogares, la llegada de altos consumos de energía 
eléctrica empiezan a repercutir en la economía familiar, por tal motivo la Diputada 
Eva María Vásquez presentó al pleno del Congreso del Estado un punto de acuerdo 
con dispensa de trámite, solicitando la intervención del Presidente Andrés Manuel 
López Obrador y revisar la llegada de los famosos recibos locos. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/mexicali/601507/morena-da-la-
espalda-a-los-mexicali-en-tema-de-las-tarifas-electricas.html 

   
  
  

TEMA “LEY BONILLA” 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“DEBERÍA ABOGADOS REVISAR SI REFORMA FUE FRAUDE POSTELECTORAL”: AMIC BC 

TIJUANA.- Ya se acerca un nuevo proceso electoral, y es bueno que las bases se vayan 
cimentando mejor cada vez para beneficio del ciudadano, mencionó el ingeniero Víctor 
Escobar Sánchez, presidente de la Asociación Mexicana de Ingenieros Constructores de Baja 
California (AMIC BC), AC. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/601508/deberia-abogados-
revisar-si-reforma-fue-fraude-postelectoral-amic-bc.html 

  
  

  

GOBERNADOR / GOBIERNO ESTATAL 

  
  
AFN TIJUANA. 
“SI NO CAMBIA EL ‘ROJO’, NI ME HABLEN”: BONILLA 

TIJUANA BC 21 DE MAYO DE 2020 (AFN). – El gobernador de la entidad Jaime Bonilla Valdez 
ratificó que hasta en tanto, el “semáforo en rojo” que tiene Baja California en materia de 
salud por el coronavirus COVID 19 no pase a anaranjado, no habrá autorización para que 
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reabran sus puertas aquellas empresas que no sean esenciales, pese a las “sugerencias” del 
gobierno federal. 
http://www.afntijuana.info/informacion_general/106783_si_no_cambia_el_rojo_ni_
me_hablen_bonilla 

  
   

-      ENSENADA 

  
  
EL VIGÍA. 
“QUEDA SIN AGUA MEDIA ENSENADA” 

Un incendio provocado por un corto circuito en el Centro de Control de Motores de 
la Planta 87 de La Misión, dejó sin el vital líquido a 84 colonias de la zona costa, norte 
y noroeste de la ciudad 

https://www.elvigia.net/general/2020/5/22/queda-sin-agua-media-ensenada-
348527.html 

  
  
  

  

AYUNTAMIENTOS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA CRÓNICA. 
“APOYARÁ MUNICIPIO A MADRES SOLTERAS DURANTE CONTINGENCIA” 

MEXICALI,B.C.-En continuidad a los programas de apoyos encaminados a reducir los 
efectos en la economía de las familias mexicalenses, durante esta pandemia, la 
alcaldesa de la ciudad, Marina del Pilar Ávila Olmeda, dio a conocer los apoyos que 
se otorgarán a madres solteras y jefas de familia 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Apoyara-Municipio-a-madres-
solterasdurante-contingencia-20200522-0001.html 

  
  
-      TIJUANA 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“REGIDORES RECHAZAN SEÑALAMIENTOS DE LA SÍNDICO PROCURADORA” 

TIJUANA.- Durante la sesión extraordinaria de Cabildo de Tijuana, varios regidores 
aprovecharon el momento para rechazar las declaraciones previamente hechas por 
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la síndico procuradora, María del Carmen Espinoza Chávez, alusiva a la entrega de 
dinero a los funcionarios. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/tijuana/601498/regidores-
rechazan-senalamientos-de-la-sindico-procuradora.html 

  
  
PUNTO NORTE. 
“EXHIBEN A SÍNDICO POR ACUSACIÓN FALSA, HACE MUECAS Y SE LEVANTA DE 
SESIÓN (VIDEO)” 

Tijuana.- En sesión de cabildo virtual, regidores reclamaron a la síndico procuradora, 
María del Carmen Espinoza, que haya mentido y sembrado dudas entre los 
ciudadanos sobre el ejercicio de los recursos destinados al gasto social, el cual 
aclararon no asciende a un millón de pesos como lo publicó en sus redes sociales. 
https://puntonorte.info/2020/05/21/exhiben-a-sindico-por-acusacion-falsa-
hace-muecas-y-se-levanta-de-sesion/ 

  
  
LA JORNADA BC. 
“SÍNDICA PROCURADORA, EN FAVOR DE LA POBLACIÓN ANTE CRISIS” 

Tijuana, 21 de mayo.- La síndica procuradora del XXIII Ayuntamiento de Tijuana, 
María del Carmen Espinoza Ochoa, este día en la sesión de Cabildo, dio continuidad 
por videoconferencia a las labores administrativas que le competen a ella como 
titular de dicha dependencia, en la cual se dio desarrollo y aprobación a temas de 
interés y beneficios a los tijuanenses. 
https://jornadabc.mx/tijuana/21-05-2020/sindica-procuradora-en-favor-de-la-
poblacion-ante-la-crisis 

  
  
ZETA. 
“LOS REGIDORES DE TIJUANA ASEGURAN QUE NO GASTAN 1 MILLÓN DE PESOS AL 
MES” 

En la sesión extraordinaria del cabildo de Tijuana, trasmitida en Faceebook el jueves 
21 de mayo, los regidores presentaron una iniciativa para crear el reglamento de 
comprobación de gasto de sus gestiones. Esto después que fueron acusado en redes 
sociales de gastarse un millón de pesos al mes. 
https://zetatijuana.com/2020/05/los-regidores-de-tijuana-aseguran-que-no-
gastan-1-millon-de-pesos-al-mes/ 

  
  
LA JORNADA BC. 
“APRUEBA CABILDO RECIBIR PAGO ECONÓMICO EN LUGAR DE DONACIÓN DE 
TERRENOS” 

Tijuana, 21 de mayo. - A través de plataformas digitales el Cabildo de Tijuana sesionó 
y aprobó la solicitud de empresas de naves industriales de realizar el pago en 
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efectivo en lugar del 10 por ciento en donaciones de predios destinados para áreas 
verdes que quedaron pendiente de administraciones anteriores. 
https://jornadabc.mx/tijuana/21-05-2020/aprueba-cabildo-recibir-pago-
economico-en-lugar-de-donacion-de-terrenos 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“PAGAN PARA ENTRAR A LAS PLAYAS, PESE A RESTRICCIÓN” 

Tijuana.- Desde el 30 de marzo pasado el gobierno municipal determinó cerrar las 
playas de Tijuana para evitar la propagación del Covid-19, sin embargo, algunas 
personas han “burlado” las medidas de seguridad impuestas por el Ayuntamiento. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/pese-a-restriccion-tijuanenses-
pagan-por-entrar-a-la-playa-tijuana-covid-19-5260121.html 

  
   
-      ROSARITO 

  
  
FRONTERA. 
“RESTRINGEN EL ACCESO A ROSARITO POR COVID-19” 

Rosarito, BC.- Rosarito endurece las medidas de acceso a la ciudad y colocó barras 
de concreto en los principales puntos de ingreso sobre la autopista escénica y así 
contar con un solo punto de revisión y evitar que automovilistas lleguen al quinto 
municipio a realizar actividades no esenciales. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/rosarito/Restringen-el-acceso-a-
Rosarito-por-Covid-19-20200521-0030.html 

  
  
  
  

CONGRESO 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“ANALIZA CONGRESO NUEVA LEY DE EDUCACIÓN DEL ESTADO” 

La diputada local por Morena, María Luisa Villalobos Ávila, presentó la iniciativa de creación 
de la nueva Ley de Educación del Estado de Baja California, en la que se establece la 
gratuidad de la educación desde preescolar hasta la universidad, así como la dignificación 
de los maestros. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/analiza-congreso-nueva-ley-de-
educacion-en-el-estado-5260493.html 
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SENADORES / DIPUTADOS / DEPENDENCIAS  INSTANCIAS 
FEDERALES 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PIDEN ACCIÓN PENAL CONTRA DIRECTORA DE LA POLICÍA MUNICIPAL” 

La consejera consultiva del Instituto Nacional de las Mujeres, Maricarmen Rioseco, 
manifestó que se debe ejercer acción penal en contra de la titular de la Dirección de 
Seguridad Pública Municipal (DSPM), María Elena Andrade Ramírez, así como de mandos 
policiacos, por enviar a sus agentes a trabajar sin la debida protección ante el Covid-19. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/piden-accion-penal-contra-directora-
de-la-policia-municipal-5261491.html 

  
  
 

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 

  
   
AFN TIJUANA. 
“NUEVO IMPUESTO SERÍA EL ‘TIRO DE GRACIA’”: CANIRAC 

TIJUANA BC 21 DE MAYO DE 2020 (AFN).- La Cámara Nacional de la Industria Restaurantera 
y Alimentos Condimentados (CANIRAC) estatal, rechazó la iniciativa de aplicar un nuevo 
impuesto al sector, al advertir que sería “el tiro de gracia” para estos giros que enfrentan 
los estragos de la pandemia. 
http://www.afntijuana.info/informacion_general/106779_nuevo_impuesto_seria_el_
tiro_de_gracia_canirac 

  
   

-      TIJUANA 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“PREVÉN REACTIVACIÓN DEL 30% DE LAS EMPRESAS CONSTRUCTORAS CON LA 
OBRA PÚBLICA” 

Tijuana.- Para la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en 
Tijuana, Tecate y Rosarito, la segunda parte del plan de reactivación económica del 
Ayuntamiento de Tijuana es muy positiva, ya que lanzará licitaciones para 110 obras 
que incentivarán al sector constructor. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/preven-reactivacion-del-30-de-las-
empresas-constructoras-con-la-obra-publica-5262533.html 
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ANTICORRUPCIÓN / TRANSPARENCIA 

  
  
LA JORNADA BC. 
“PRETENDE PARALIZAR EL SEA, ARBITRARIO E ILEGAL POR PARTE DEL CONGRESO”: 
FIORENTINI 
Mexicali, 21 mayo. – El presidente del Sistema Estatal Anticorrupción de BC, Francisco 
Fiorentini, rechazó el exhorto que el grupo parlamentario de Morena envió a fin de que se 
abstengan de realizar reuniones de trabajo. 
https://jornadabc.mx/tijuana/21-05-2020/pretender-paralizar-el-sea-arbitrario-e-
ilegal-por-parte-de-congreso-fiorentini 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“IRRESPONSABLE DETENER ACTIVIDADES DEL SISTEMA ANTICORRUPCIÓN”: VÁSQUEZ 

TIJUANA.- Como inadecuado e irresponsable califica la diputada Eva María Vázquez el 
actuar de la fracción parlamentaria de Morena al emitir un exhorto para que el Sistema 
Anticorrupción detenga sus actividades basados en un aviso de la SCJN del que se 
desconoce el alcance. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/601502/irresponsable-
detener-actividades-del-sistema-anticorrupcion-vazquez.html 

  
   

  
EDUCACIÓN / CULTURA. 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“LA EDUCACIÓN SUPERIOR SERÁ GRATIS EN BAJA CALIFORNIA” 

La diputada local por Morena María Luisa Villalobos Ávila presentó la iniciativa de creación 
de la nueva Ley de Educación del Estado de Baja California, en la que se establece la 
gratuidad de la educación desde preescolar hasta la universidad y la dignificación de los 
maestros. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/educacion-superior-sera-gratis-en-
baja-california-5262164.html 

  
  
  

SALUD. 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA / EL SOL DE TIJUANA. 
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“EMPRESAS Y ACTIVIDADES NO ESCENCIALES NO REGRESARAN HASTA ESTAR 
ANARANJADO”: SSA 

Tijuana. – Las empresas y actividades no esenciales no se reactivarán en automático a partir 
del día 1 de junio del presente año, informó la Secretaria de Salud de Baja California, en ese 
día dejará de estar vigente la Jornada Nacional de Sana Distancia para dar paso a la 
semaforización, en donde cada estado tendrá facultad de determinar las acciones para la 
reactivación económica y social. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/empresas-y-actividades-no-
esenciales-no-regresaran-hasta-estar-en-anaranjado-ssa-5260103.html 

  
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/el-1-de-junio-no-hay-regreso-de-actividad-
5260012.html 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA CRÓNICA. 
“AL TOPE HOSPITALES DE APOYO EN MEXICALI” 

Los hospitales de auxilio que están atendiendo las diferentes enfermedades y 
urgencias ajenas al Covid-19,  en Mexicali, se encuentran trabajando en su máxima 
capacidad, tal es el caso del Issste y el Issstecali.  
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Al-tope-hospitales-de-apoyo-
en-Mexicali-20200520-0025.html 

  
    

  

NACIONALES – BINACIONALES / INTERNACIONALES. 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“REGRESO A LA ‘NORMALIDAD’ SE PREVÉ HASTA SEPTIEMBRE” 

Han pasado más de 3 meses desde que el gobierno mexicano dio a conocer los primeros 
protocolos para evitar el mayor número de contagios posibles por Covid-19 y aunque 
muchos se quejan de que por la “ignorancia” del mexicano el virus se ha propagado de sobre 
manera en el país, la realidad es que las estadísticas revelan que México activo los 
protocolos a tiempo a comparación de otros países de primer mundo como Estados Unidos, 
Rusia o España que activaron protocolos tardíos y que no han podido contener la 
propagación. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/regreso-a-la-normalidad-se-preve-
hasta-septiembre-5261050.html 
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COLUMNAS 

  
  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
ASUSTADOS… EL EXHORTO… ADIÓS BONILLISMO… 

  
Quienes andan que no se la acaban del miedo, son los colaboradores de la Secretaría de 
Educación que andan todos los días entregando despensas en las colonias, sobre todo 
porque ya hay dos casos positivos de Covid-19 entre ellos. Y bueno, el gobernador JAIME 

BONILLA VALDEZ, está muy orgulloso de anunciar que ya van más de 1 millón de despensas entregadas. Sin 
embargo, en los reportes diarios que da por Facebook no dice cuál es el precio que tienen que pagar los 
colaboradores que andan en la calle tocando puertas y cercos para entregar las despensas. Siempre es más 
fácil regodearse en las bien protegidas oficinas gubernamentales. Reportan que uno de los colaboradores está 
hospitalizado y al otro lo mandaron a su casa. Y es que a pesar del riesgo que corren, el diputado con licencia 
y secretario de Educación en la entidad y hasta posible candidato a la gubernatura por Morena, CATALINO 
ZAVALA MÁRQUEZ, ordenó que siguieran con la entrega de las despensas, en las que por cierto piden la 
credencial de elector. Y es que estos colaboradores son empleados de confianza, no son sindicalizados, por lo 
que no hay nadie que los proteja en caso de que se presente otro contagio, así que no les queda de otra. 
Parece que no les importa, como el caso del director de promoción de la SEBS, JULIO RODRÍGUEZ, de quien 
dicen se burló del estado de salud de uno de los colaboradores contagiados, aunque lo regresó, a los demás 
los mandó a seguir trabajando. Se ha mencionado que este funcionario de la administración estatal ha llegado 
a tal grado su fanatismo que incluso llegó a regresar a su casa a una funcionaria que llegó vestida de azul a su 
trabajo e incluso recibió una sanción del Tribunal de Justicia Electoral por burlarse de la entonces candidata a 
la alcaldía por el PBC, ELVIRA LUNA PINEDA, por su edad y por el hecho de no tener hijos. Así que diariamente 
los funcionarios estatales salen temerosos a trabajar, entregando despensas sin las garantías de que en caso 
de que resulten contagiados puedan tener el respaldo de sus centros de trabajo, más aún cuando los contagios 
no ceden, sino que parecen repuntar, sobre todo en Mexicali, donde parece que no hay emergencia sanitaria 
y todo el mundo anda en la calle. 

https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-5262614.html 

  
  
OPINIÓN DE FRANCISCO FIORENTINI / LA CRÓNICA. 
“21 PAYASOS Y EL PORRISTA DEL CIRCO” 

La Suprema Corte de Justicia fue contundente al calificar como corrupción a la Constitución 
y fraude a la democracia la hoy conocida ley Bonilla; desde el mes de Febrero del año pasado 
decidí combatirla, por ello inicié las demandas de juicio político en contra de los magistrados 
electorales que se prestaron a ello y a los 21 diputados de la XXII legislatura que entregaron 
el cuerpo por muy poquito, por un par de pesos sin importarles la dignidad que requiere 
tener los pantalones para defender al pueblo, no tratando de quedar bien con el que era el 
nuevo jefe político de nuestro estado; afortunadamente ambas denuncias continúan 
vigentes y fueron notificadas al Senado de la República. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/columnas/21-payasos-y-el-porrista-del-circo-
20200521-0022.html 

  
  
ZONA SÍSMICA / LA CRÓNICA. 
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SEGUIRÁ BC EN ROJO EL 1 DE JUNIO… PEGA COVID A POLICÍA MUNICIPAL… 

  
La “nueva normalidad” no iniciará a partir de este 1 de junio en Baja California, así lo anunció 
ya tanto el gobernador del Estado, Jaime Bonilla Valdez, como el secretario de Salud en Baja 
California, Alonso Pérez Rico. 
Esto debido a que Baja California se mantendrá en semáforo “rojo” en Covid , por lo que 
solo las empresas señaladas como esenciales podrán seguir trabajando, así como los grupos 
vulnerables deberán mantenerse en casa. 
En el informe detallaron que el proceso para volver a la nueva normalidad es gradual y no 
se pasará de estar en “Rojo” a “Verde”, de manera inmediata. 
Durante la transmisión matutina, el secretario de Salud señaló que en la reunión de 
Seguridad, el Mandatario estatal hizo un llamado a los alcaldes de los cinco municipios a 
tomar medidas para evitar que el coronavirus se siga propagando y poder así poner en 
descenso la ya tan famosa “curva de contagios”. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/columnas/Zona-Sismica-20200521-0019.html 

  
  
AFN POLÍTICO. 
“CONFRONTAN A LA SÍNDICO; GUARDA SILENCIO” 

  
-      LUEGO EN LAS REDES, ARREMETE CONTRA LOS REGIDORES 

-      …Y OTRA VEZ CONTRA LA PRENSA, PARA EVITAR CRÍTICAS 

  
TIJUANA BC 21 DE MAYO DE 2020 (AFN).- A la que en esta ocasión no le fue nada bien, fue 
a la síndico procuradora María del Carmen Espinoza Ochoa, quien fue confrontada en la 
sesión de Cabildo de este día, en la que además logró unir a todos los regidores, hasta los 
de Morena… pero en su contra. 
Acostumbrada a hacer denuncias públicas en sus redes sociales, en las que insiste sobre su 
honestidad y echa en cara a varios de sus compañeros que ella representa a “la cuarta 
transformación”, y que el resto llegó a donde se encuentran por ellos, ahora enfrentó serios 
cuestionamientos de sus compañeros, algunos de manera muy abierta, y otros haciendo 
referencia al caso 

http://www.afntijuana.info/afn_politico/106788_afn_politico_confrontan_a_la_sindic
o_guarda_silencio 
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